Déroulement de la journée :

Accueil 9h30

La journée sera rythmée par trois enseignements donnés par Mgr Martin, des temps de partages, de méditation et de rencontres.

Clôture autour de 18h après les vêpres.

Repas de midi : repas au monastère

Boissons chaudes (café, thé) et froides offertes.

PAF: 20 euros par personne. (En cas de problèmes financiers, contactez-nous.)

Comment s'y rendre:

Monastère St-Remacle Wavreumont,9 B-4970 STAVELOT

En voiture:

Le monastère se trouve entre Verviers et St-Vith le long de l'autoroute A 27 (E 42) Prendre la sortie n° 11 (Malmédy). Si vous venez de Verviers, au rond point, la route d'accès au monastère se trouve en face de vous, elle est fléchée: "Wavreumont". En venant de St-Vith, prenez à gauche vers ce rond point.

En train:

- -Ligne 43 Liège-Luxembourg
- Descendre à Trois-Ponts
- Bus 45a-Ligne 37 Liège- Cologne (Köln)
- Liège –EupenDescendre à Verviers. Bus 395 ou 294

Dans les deux cas, descendre à l'arrêt "**route de Wavreumont**". Le monastère est alors à un kilomètre et la côte est assez raide.

Sites internet:

 $Paroisse \ st \ Athanase \ et \ St \ Amand : \underline{http://users.skynet.be/paroisseStAta}$

Eglise Orthodoxe des Gaules : <u>www.eglise-orthodoxe.eu</u>

La vie intérieure selon la mystique chrétienne

Retrouver à travers la Sagesse de la Tradition de l'Eglise des Origines en

Occident, un chemin d'espérance et de Vie...

Rencontre et enseignement avec

MONSEIGNEUR MARTIN

Évêque de l'Eglise Orthodoxe Française

(Communion des Eglises Orthodoxes Occidentales)

Le Samedi 19 septembre 2015

au monastère bénedictin de Wavreumont



« Dans les catacombes, écrivait l'auteur orthodoxe contemporain Paul Evdokimov, l'image la plus fréquente est une figure de femme en prière, « l'orante » ; elle représente la seule attitude vraie de l'âme humaine. Il ne suffit pas d'avoir la prière, il faut devenir prière, être prière, prière incarnée ».

Comment apprendre à devenir prière incarnée, matière-prière ?

Mgr Martin

Nous redécouvrons aujourd'hui, au cœur de l'Occident chrétien, la beauté d'une tradition contemplative longtemps oubliée, la méditation hésychaste ou prière de Jésus-prière du cœur. Fondée sur une authentique pratique transmise par de grandes figures issues pour la plupart des milieux monastiques des premiers siècles, cette voie s'enracine dans le tuf profond de l'Evangile et constitue le point d'orgue de l'axe spirituel de la Tradition Orthodoxe.

Nous tenterons d'en rappeler les fondements scripturaires, historiques et théologiques en se défiant, comme l'a si bien écrit « un moine de l'Eglise d'Orient » de théories qui pourraient assombrir l'ardeur du simple élan d'amour à la base de toute véritable prière...

Mgr Martin



« Quand fut venu, après Sa Résurrection le jour de la Pentecôte dont nous faisons mémoire aujourd'hui, tous les disciples étaient rassemblés en un même lieu et se tenaient ensemble dans la chambre haute de ce sanctuaire; mais chacun se tenait également dans sa chambre haute intérieure et s'était unifié dans sa propre intelligence. En effet, ils étaient persévérants et attentifs dans les louanges de Dieu.»

Grégoire Palamas (homélie sur la Pentecôte)

Voici, je me tiens à la porte et je frappe, si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui et je dînerai avec lui et lui avec moi. (Ap, 3,20)



Contacts et inscriptions auprès de:

Emile Meunier Stéphane Paulo
Rue Emile de Laveleye 46 26 rue Léopold
4681Hermalle /Argenteau 4650 Herve
043740890 0495217609

<u>emilemeunier@yahoo.fr</u> <u>stephane.paulo@gmail.com</u>

Nous souhaitons constituer une communauté de partage et de prière en région liégeoise, enracinée dans la tradition hésychaste et l'écoute de la Parole (lectio divina) en lien avec l'Eglise orthodoxe des Gaules, dans la communion des Eglises orthodoxes occidentales et dans un esprit œcuménique. Si vous êtes en recherche et intéressés par notre démarche, contactez-nous.

Ed responsable : Emile Meunier Rue Emile de Laveleye 46 4681Hermalle /Argenteau